

LOCAL | Sucesos

Un terremoto de 5,5 grados se deja sentir en la comarca de Priego de Córdoba

Registrado frente a la costa almeriense a las 7:13 horas, activándose la alerta a móviles

Redacción

Lunes 14 de julio de 2025 - 09:17



La comarca de Priego de Córdoba se ha despertado con una alerta en móviles de un terremoto de 5,5 grados registrado frente a la costa almeriense, a tan solo dos kilómetros de profundidad y a 32 kilómetros de la localidad almeriense de Níjar, según los datos del Instituto Geográfico Nacional (IGN).

El sismo se ha dejado sentir en localidades de Almería, Granada, Jaén, Córdoba y Murcia, sin que por el momento se tenga constancia de daños.

El temblor activaba la alerta en dispositivos Android con el envío de notificaciones automáticas a algunos dispositivos, en los que se advertía de posibles réplicas y se trasladaba una serie de recomendaciones de cómo actuar en caso de terremotos, como ponerse zapatos antes de moverse,

incluso dentro de casa, comprobar si hay olor a gas, en cuyo caso se aconseja cerrar la llave de paso del edificio o marcharse si no es posible hacerlo con seguridad.

La alerta también anticipaba que podría haber réplicas e incluía acceso a información adicional, así como enlaces a diferentes medios de comunicación con noticias e información relacionada.